

Espera poner nuestra bandera en el Everest algún día. 🕬 🗝

## No sube Everest Gineth Soto tiró la toalla

R( WICHILLA U. roychinchilla@lateja.co.cr

La alpinista tica Gineth Soto, quien desde finales de marzo se mandó a escalar el monte Everest, tiró la toalla

Su esposo, Michael Buturla, confirmó, en un mensaje posteado en el Facebook de la alpinista, que Soto no subirá hasta la cima del pico más alto del mundo.

"Gineth ha retornado a salvo al Campo 2, ella ha tenido algunos motivos que explicará posteriormente, pero ha tomado la decisión de que es mejor para ella retornar al campo base", dice el mensaje.

Soto acaba de recuperarse de una bronquitis, situación que pudo perjudicarla un poco para conseguir su objetivo de llegar hasta el llamado "techo del mundo".